

Mediationsverfahren „Runder Tisch Schlösslgründe“

20.Juli 2009 – zweite öffentliche Information

Dieser Text steht unter www.publicmediation.at zum Download zur Verfügung.
Bei Textkürzungen bitte immer diesen Link zum Originaltext angeben.

Seit Beginn des Mediationsverfahrens am 19. Mai 2009, haben 3 Runde Tische stattgefunden. Die „Runden Tische Schlösslgründe“ befinden sich im Moment in der Phase der Interessensklärung. Dies ist eine der wichtigsten Phasen einer Mediation und braucht genügend Zeit, damit alle Beteiligten die relevanten Informationen austauschen und die Anliegen der jeweils anderen gut nachvollziehen können. So kann man im Anschluss daran Lösungen finden, die die Interessen aller möglichst gut berücksichtigt.

Ein Punkt der Interessensklärung ist auch das Maria-Theresien-Schlössl. Hier besteht unter den Teilnehmern und Teilnehmerinnen des Mediationsverfahrens der Konsens, dass es erhaltenswert ist. (Erklärung: Konsens über Schlösslerhaltung bedeutet nicht Beschluss Renovierung)

Die Runden Tische werden nach der Sommerpause, Anfang September fortgesetzt. Lösungen werden erst Ende Oktober 2009 erwartet.

Anmerkung: Die Wohnhausanlage Anton-Bosch-Gasse 1 ist ein bereits bewilligtes Bauvorhaben und steht in keinem Zusammenhang mit dem Mediationsverfahren "Runder Tisch Schlösslgründe".